



| ¿SERÁ? |

Contra la Corte

Los conocedores del tema dicen que **Morena** está consciente de que para realizar una **elección** de los **ministros** de la Corte se tendrían que realizar modificaciones constitucionales, las cuales no serían aprobadas sin una mayoría en la **Cámara de Diputados**. Por lo pronto, siguen el discurso que se lanza desde **Palacio**, basado en ataques que señalan que la **SCJN** no está al servicio del pueblo, sino de intereses particulares... Por cierto, a través de su cuenta de Twitter, el **Máximo Tribunal** explicó con gráficos los reglamentos que violó la **Cámara de Diputados** y el **Senado** al votar las leyes del **Plan B** que les anularon los ministros. ¿Habrá cambio de postura del Poder Judicial? ¿Será?

Agresores, fuera de elecciones

En el Instituto Nacional Electoral las consejeras **Carla Humphrey** y **Dania Ravel** trabajan a todo vapor para que en las reglas para los **aspirantes** a los cargos de elección popular quede perfectamente establecido que cualquier agresor de **mujeres** quede imposibilitado de participar en el próximo proceso en el que se renovarán hasta 20 mil espacios en la función pública. Para convertirse en candidatos, los interesados deben probar tener un modo **honesto** de vivir, lo que involucra **no ser violentadores** de mujeres ni **deudores alimentarios**. ¿Será?

Acompañan al canciller

El canciller **Marcelo Ebrard** estaba que no cabía de gusto en el Instituto Nacional de Administración Pública (INAP) al recibir su doctorado **Honoris Causa**, y cómo no, si en 68 años de existencia, sólo se han entregado seis, aunque empezaron a hacerlo hace apenas 10 años. Pero más allá de eso, y dada la efervescencia política, también llamó la atención quienes lo acompañaron y por ahí se vio a **Lázaro Cárdenas Batel**, excoordinador de asesores de la Presidencia, a los senadores **Héctor Vasconcelos**, **Bertha Caraveo** y **Rafael Espino** y a los diputados **Selene Ávila** y **Carol Altamirano**. ¿Será?

Declinación en Coahuila, imposible

Las invitaciones que **Morena** ha hecho al candidato del **PT** al gobierno de Coahuila, **Ricardo Mejía**, para que decline en favor de **Armando Guadiana** seguirán siendo ignoradas, pues el también **exsubsecretario** de Seguridad federal no solamente tiene una animadversión por el dirigente del partido, **Mario Delgado**, sino que difiere también con la **corcholata** favorita. Es más, recientemente circuló un audio del ahora abanderado petista criticando a la **jefa de Gobierno**, esto luego de que la mandataria capitalina invitara a votar por el **senador** Guadiana como el único representante de la llamada **Cuarta Transformación**. Hay tiro, dirían por ahí. ¿Será?

¿Y la Doctrina Estrada?

Nos dicen que con la acusación de no ser una **presidenta legal** ni legítima que el presidente **López Obrador** hizo contra **Dina Boluarte**, mandataria del Perú, parecen haber sepultado de una vez por todas la Doctrina Estrada. ¿Será?